

Bogotá D.C., Febrero 10 de 2018

En cumplimiento a los Estatutos de la Fundación Ángel de Luz y las normas legales vigentes, en mi condición de Representante Legal, presento al Consejo de Fundadores y la Junta Directiva el informe de las actividades realizadas durante el año 2017.

La fundación continúa apoyando a niñas, niños y adultos mayores en estado de vulnerabilidad y fragilidad económica.

Nuestros niños.

Durante el año 2017 atendimos 400 menores de edad, realizamos tareas de orientación espiritual, refuerzo académico y mediante actividades lúdicas y recreativas enfatizamos en normas de comportamiento, valores y proyecto de vida.

Igualmente y como parte fundamental de apoyo, nuestros beneficiarios recibieron desayuno y almuerzo en la jornada de la mañana o almuerzo y onces para la jornada de la tarde.

Contamos con el apoyo de estudiantes de la Universidad Minuto de Dios; los cuales en el desarrollo de su práctica social, nos acompañan en la labor de descubrir, enseñar y fortalecer un conjunto de virtudes en nuestros beneficiarios que nos permitan convertirlos en los grandes hombres y mujeres del mañana.

Para el año 2017 nos acompañaron en nuestra misión ocho estudiantes por día, cuatro (04) para la sede Nuestra Señora de la Oliva y cuatro (04) para la sede San Miguel Arcángel; dos (02) estudiantes en cada sede; por jornada. Los estudiantes fueron supervisados por una profesional de la Universidad Minuto de Dios, tuvieron programaciones claras previamente conocidas por la fundación y siempre estuvieron acompañados por nuestro personal.

De forma recreativa y cultural, celebramos los cumpleaños de nuestros beneficiarios. Brindándoles a muchos de ellos su primer día especial y a los que nos acompañan desde hace ya varios años asegurándoles un día diferente a su entorno socio-económico.

En la casa Nuestra Señora del Pilar no se pudo contar con la práctica social sin embargo se están buscando posibilidades.

En cada una de las casas se festejó el día niño (abril), amor y amistad (septiembre), el mes de los niños (Octubre); para esta última celebración la fundación ideo distintas maneras de lograr que el disfraz fuera en positivo, es

decir, que los niños buscaran disfrazarse de personajes de la historia, de personajes bíblicos, súper héroes o personajes infantiles como el chavo del ocho. Se recurrió al uso de materiales reciclables y la imaginación para evitar que sus acudientes tuvieran gastos adicionales.

Para el mes de diciembre celebramos el nacimiento de Jesús con una ceremonia en conjunto. Transportamos nuestros niños al barrio Venecia, rezamos la novena navideña, entregamos un regalo y ofrecimos el desayuno.

En esta celebración integramos a todos nuestros beneficiarios, cincuenta niños de la Fundación Ángeles y cincuenta niños de Soacha.

Entre otras actividades extraordinarias se realizaron salidas a cines, salidas al Parque Simón Bolívar, visitas a la biblioteca del barrio.

















Nuestros abuelos

En nuestra casa de abuelos el Hogar Santa Inés, atendimos ocho (08) abuelos a quienes garantizamos vivienda, alimentación, vestuario etc. Garantizamos una atención digna, paciente, amorosa y todos los cuidados del caso.

En la casa de los abuelos se realizaron reparaciones y adecuaciones tanto hidráulicas como eléctricas. Igualmente, se realizaron labores de cambio de tejas y pintura.

En la vereda en general, se presentaron inconvenientes en la prestación del servicio de energía durante medio año. Sin embargo la empresa prestadora del servicio realizó trabajos que han permitido tener un mejor servicio.

Aunque hubo periodos de sequía el ingenio de nuestros trabajadores permitió contar con el servicio de agua.

Durante el año 2017 fallecieron dos abuelas por razones atribuibles a su edad, habiendo recibido la atención médica necesaria y atendiendo todas las solicitudes de los médicos finalmente fallecieron en el hospital de Silvania.

Los gatos funerarios fueron asumidos por la fundación y la misa fue apoyada por el Padre de Silvania, quien tuvo presente nuestra vocación de servicio en los costos de dicho servicio.

Posteriormente, los dos cupos fueron ocupados por dos abuelos en estado de vulnerabilidad.

Dado que el servicio que prestamos a nuestros abuelos se realiza en una finca y que día a día sus cuidados son mayores, se tomó la decisión de contratar una persona adicional que ayude a la carga laboral diaria y adicionalmente este pendiente de los cuidados del lugar.

Durante el año 2017 nuestros abuelos recibieron la visita de misioneros que compartieron la palabra de Dios, Se les realizaron jornada de corte de cabello y visitas de foráneos que quisieron compartir un momento con ellos.

Nuestros abuelos son llevados periódicamente a sus exámenes médicos momento que se aprovecha para darles un paseo en el pueblo. La salida a otros lugares más lejanos está suspendida ya que los abuelos prefieren estar en su hogar escuchando música, viendo televisión, orando o dando vueltas alrededor debidamente acompañados.

A petición de nuestros abuelos se consiguieron unas imágenes grandes para el pesebre; frente al cual realizaron de forma juiciosa sus novenas en espera de la

llegada del niño Dios quien les obsequió ropa, pijamas y una cena navideña especial.











Escuela de futbol Recordar

Mediante la donación de la empresa Grupo Recodar continúa funcionando la escuela de futbol en Cali, donde los menores de edad a través del deporte mejoran su desarrollo personal y participativo alejándose de las calles.

Se benefician 40 niños y jóvenes en dos categoría (Infantil y pre juvenil), los días de prácticas son los días martes, jueves y sábados.

Categoría Infantil: 21 niños y Categoría pre juvenil: 19 jóvenes En el desarrollo de estas actividades se pagan entrenadores, alquiler de cancha y arbitraje. El Grupo Recordar equipó a la academia de balones, conos, topes, uniformes, estacas, petos, conos sombrero, cronómetros, pitos y sudadera para cuerpo técnico

A cada jugar se le realizó la antropometría cada seis meses y se logró contar con el apoyo de un nutricionista.

Uno de los requisitos para pertenecer a la academia de Fútbol RECORDAR F.C. es el rendimiento académico.

Estas son algunas fotos de nuestros beneficiarios:







Otros

Se llevó a cabo la clasificación de cuentas e implementación de las normas contables NIIF.

Se realizó el respectivo pago de los aportes y parafiscales a los que estamos obligados.

Se entregó la respectiva dotación al personal que integra la Fundación Ángel de Luz de acuerdo a su área de trabajo.

Se está implementando desde junio de 2017 la capacitación del personal que integra la Fundación conforme se solicita el SISTEMA DE GESTIÓN EN SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO.

Se han atendido las visitas de la Secretaria de Salud donde hemos tenido una calificación favorable.

Durante el año se realizaron talleres a beneficiarios y acudientes sobre: La familia, los valores, los derechos de los niños, la responsabilidad, la puntualidad, vida sana, proyecto de vida, La fe, entre otros.

Se realizaron charlas mensuales de superación de duelo y misa comunitaria por los fallecidos del mes acompañadas por psicólogos profesionales y misioneros de la fundación.

Finalmente confirmamos que nuestras obligaciones salariales; las cuales han sido adquiridas con el fin de generar empleo y apoyar a madres cabeza de familia se mantienen y a la fecha no se conoce de proceso laboral u otro en contra de la Fundación.

Los cambios de personal realizados se han generado de forma voluntaria y con ocasión a situaciones personales. Sin embargo, nuestro fin es promover un trabajo estable para las madres cabeza de familia que nos acompañan desde hace varios años y que junto al nuevo personal continúen prestando sus servicios con amor al prójimo.

Agradezco al consejo de fundadores, a la junta directiva y al revisor fiscal por su valioso acompañamiento, por su labor diaria y decidida de continuar con esta bonita obra.

Cordialmente,

MARY LUZ OCAMPO
REPRESENTANTE LEGAL
FUNDACION ANGEL DE LUZ